

泰明だより



Taimei・令和2年・5

泰明小ホームページ <http://www.chuo-tky.ed.jp/taimei-es/>

中央区立泰明小学校 第354号
中央区銀座五丁目1-13
Tel 03(3571)1765
Fax 03(3571)0672

災い転じて…

副校長 山本有子

4月某日、職員室内には、出勤者の私ひとり。銀座の街は、驚くほど静かで、鳥のさえずりだけが響いています。泰明小校舎も子供たちの声が響かない寂しい日々を送っています。

「新型コロナウイルス」という、見えぬ敵を相手に、皆様におかれましても、日々ストレスをお感じになっていることかと存じます。先の見えぬ現在に、不安を感じるのは事実です。

しかし、この困難な状況だからこそ見えてきた大切なものもたくさんありました。それは、「子どもに見せて恥じぬ大人の姿」であり、情報を取捨選択できずに翻弄されることでも、買い占めに走ることもない「知性と品格のある行動」であり、「ピンチをチャンスに変える力」であり「暗闇に明かりが灯せる人間力」ではないでしょうか。そして、それは、子供たちにも当てはめることができます。

暗くなりがちなニュースの中で、特に皆様にお知らせしたい素敵なニュースが泰明にもありました。少し前のことになってしまいましたが、是非、お読みいただき、小さな光に変えていただけたら幸いです。

去る2月27日夕方、内閣総理大臣の「休校要請」が出され、職員室は騒然としました。今後起こる様々な案件が余りにも多大であるからです。

そして、間近に控えた「卒業式」…素晴らしかった6年生に、精一杯心を込めて準備するはずだったその行事の行方を思うと、6年担任は勿論、他教職員も悲しみ、途方にくれました。（裏面に続く）

5月のカレンダー

このマークはセカンドバッグ登校日です。

1	金		休校
2	土		
3	日		憲法記念日
4	月		みどりの日
5	火		こどもの日
6	水		振替休日
7	木		
8	金		
9	土		
10	日		
11	月	教科書受け取り指定時間 第1郡 8～9時 →仕事等の関係で指定時刻に受け取りが不可能な方 第2郡 9～10時 →携帯電話末尾番号0と1の方 第3郡 10～11時 →携帯電話末尾番号2と3の方 第4郡 11～12時 →携帯電話末尾番号4と5の方 第5郡 13～14時 →携帯電話末尾番号6と7の方 第6郡 14～15時 →携帯電話末尾番号8と9の方 第7郡 15～16時 →上記のいずれの時間も難しい方	
12	火		
13	水		
14	木		
15	金		
16	土	教科書受け取り上記日時不可能な方	
17	日	5 / 17 (日) 13時～15時半	
18	月		
19	火		
20	水		
21	木		
22	金		
23	土		
24	日		
25	月		
26	火		
27	水		
28	木		
29	金		
30	土		
31	日		



校長相談日 5月15日（金） 9：00～14：00

(表面より続く)

卒業式当日まで会うことが叶わなくなった6年生と私たち…。毎年のような、練習が一切できません。内容も大幅に変更・削減を余儀なくされました。ところが…

これが正に「災い転じて福となす」でした。例年行ってきた「門出の言葉（よくテレビで「6年生！楽しかった 修学旅行！」等とパロディで笑われるものです）」もできません。そこで証書授与の際に壇上にて、卒業生ひとりひとりに「6年間の学校生活の中で、一番伝えたいもの」を、自分の言葉で語ってもらうことにしました。勿論、ぶっつけ本番で。

それが、本当によかったのです。子供たちの言葉は、自分だけの言葉のオンパレードでした。「ぼくは、先輩の～さんに憧れて応援団に入りました。そして、応援団長として、全力で取り組みました。結果は負けてしまいましたが、努力した証は、ぼくの最高の誇りとなりました！」ある卒業生の言葉です。その他の卒業生も、「ああ、そうだね。君は、本当にそうだったね。」と、その子のその時の輝きを鮮やかに思い出させる言葉ばかりで感動的でした。私の長い教職員生活の中で、数少ない心に残る素晴らしい卒業式となりました。

そして、気付きました。この災いが来て、初めて改革を余儀なくされる今は「変われるチャンス」でもあるのだ、と。ピンチをチャンスに変える。災い転じて福となるよう、明るい未来を信じて、これからも知恵を出し合い、支え合い、共に進みましょう。

これから どうぞよろしく

2年2組担任 上原 弘道（うえはらひろみち）先生

この4月に荒川区から異動して参りました。

今年はいつもととは違い、日々刻々と情勢が大きく変化しており先が見えない状況です。そんな中でも、始業式で初めて出会った泰明小の子どもたちは、健気に、真剣な眼差しで式に臨んでおり、大変素晴らしいなと感じました。

また、そんな姿を見てとても愛おしく思い、これからの時間、子どもたちが充実した学校生活を過ごせるように努めていきたいと、改めて感じました。

どうぞ宜しくお願いいたします。

4年2組担任 本多 麻美（ほんだあさみ）先生

北区より異動して参りました。

歴史ある泰明小学校に着任することができ、大変身の引き締まる思いです。

休校により、子ども達となかなか会うことができませんでしたが、子ども達と学校生活を送ることができる喜びを、改めて実感しています。

これからの毎日を大切に、充実させていきたいという思いが、より一層高まりました。

泰明小学校の一員として努力を惜しまず、子ども達の健やかな成長のために一生懸命指導していきたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

学校業務支援員

吉川 裕美（よしかわひろみ）さん

中央区の配属は初めてなのですが、少しずつ地域のことを学びながら泰明小学校でがんばりたいと思います。

栄養士

山田 千智（やまだちさと）さん

産休に入る鎌田先生に代わって着任しました。今後再開した時には安心・安全な給食を提供できるようにがんばります。